
運営委員会だより
【 われら六瑞っ子応援団！】

No.８ 令和2年３月１２日

荒川区立第六瑞光小学校

ＰＴＡ会長 光永 太郎

会員各位

２月２９日（土）９：15より学校図書館で予定されておりました第８回運営委員会ですが、新型コロナウ

イルス感染拡大防止の為中止になりました。今回は特例で、運営委員会で皆様にお伝えしたかったことを記載し

発行させていただきます。

1. 会長より

新型コロナウィルス対策の関係でＰＴＡ役員会、運営委員会、ＰＴＡ総会など学校での開催が出来な

くなり保護者の皆様にはご迷惑をおかけしました。また書面でのＰＴＡ総会について柔軟に受け入れて

くださり誠にありがとうございました。

このような状況下でも子供たちの為に卒業式及び入学式に向けた準備を進めて参ります。その際はい

つも通りご支援お願い致します。

2. 校長先生より

保護者の皆様には、新型コロナウィルス感染症の拡大予防に向けた臨時休業にご理解、ご協力いただ

きありがとうございます。学校では、荒川区の要件に当てはまる１～３年生と特別支援学級のお子さん

を８：３０～１３：３０まで受け入れています。

２月２７日に金管引き継ぎ集会、２８日に卒業を祝う会、２９日に６年生を送る会を実施することが

できました。子供たち同士の間隔をあけ、換気をしながら、６年生との卒業関連の行事をすべてできた

のは、子供たちにとっても私たち教職員にとっても、本当にうれしかったです。教職員は卒業式、入学

式の準備をしながら、来年度の計画をしているところです。２月１日の金管活動についての説明会での

保護者の皆様からの貴重なご意見を踏まえながらも、講師の田中先生、横沢先生に来校いただき、教員

全員で来年度の金管練習体制の相談をしました。来年度の運動会、大会に向けて、練習をどのようにし

ていくか、アドバイスを受けています。主事さんたちは、卒業式、修了式のために、廊下のワックスが

けや、ペンキぬりなど校舎をピカピカにしてくださってます。教職員全員で、子供たちが元気に戻って

くるのを待っています。一日も早く学校生活が元通り送れるように願うばかりです。皆様には、どんな

時も学校を支えてくださり、心より感謝申し上げます。

３． 協議事項

（１）東京都人権尊重教育推進校研究発表会の報告

２／１８（火）本校 13：30～16：30開催されました。お手伝いをいただいた皆様、

ご協力ありがとうございました。また、いただきましたご意見は３年後の研究発表会の担当

の方にきちんと引き継いでいきたいと思います。

（２）第２回 PTA総会について

3／４（水）家庭科室14：00 から予定されておりましたが中止となりました為、やむを得

ず書面による臨時総会・定例総会に変更させていただきました。３／２（月）に総会資料を



配布させていただきましたので、内容をご確認いただき、６年生は 3／24（火）の卒業式、

その他の保護者の皆様は３／２５（水）に「議決権行使書」２枚を封筒に入れて担任の先生

にご提出ください。議決結果はメールにて報告させていただきます。ご不明な点がございま

したら遠慮なく役員宛にご連絡ください。

（３）卒業式・修了式・入学式

卒業式 ３／２４（火）本校体育館 開式 10：00～

※ 規模縮小のため、今回は運営委員によるお手伝い・参加等はありません。

修了式 ３／２５（水）登校時間は通常通り（4時間授業・給食なし）

入学式 ４／６（月） 本校体育館 開式 10：30～

※ 規模縮小のため、今回は運営委員によるお手伝い・参加等はありません。

（４）その他PTA関連行事（詳細は後日お知らせします）

４／１８（土） 13：00～13：45 各学年保護者会

13：50～14：20 専門部会（PTA委員のみ）

14：25～15：00 令和二年度 第一回PTA 総会

15：00～15：15 各 PTA委員及び教職員の紹介

15：15～15：45 学校側より今期の方針及び行事説明。PTA側より

行事説明および注意事項の発信

※今回は新型コロナウィルス感染防止の関係で、大勢の方が集まる日程を出来るだけ集約

しています。そのため委員総会は省略し、新委員の紹介だけさせていただきます。

４／２８（火）14：45～15：45 歓送迎会 本校体育館

４． 連絡事項

（１）学年

６年：昨年までと様々異なる状況下の中、各々葛藤しながらも下級生の前に立ってきた姿、

誇らしく思います。祝う会では教職員の皆様のお気持ちに胸がいっぱいになりました。

５年：6年生から引き継いだ思いを受け止め、最高学年に向けての自覚が芽生えつつあります。

何が起きても前向きに学校生活を送れる強い心を身につけていってほしいです。

４年：初めての委員会活動、宿泊学習などを経験し、心も体もとても成長した一年間でした。

３年：一番印象に残った事は学年活動。皆思い思いのアプリを作り楽しい活動が行えました。

この１年で発言がしっかりできるようになり、下級生への指導なども上手になりました。

２年：子供たちはこの 1年で沢山の経験をとおして体だけでなく精神面でとても成長したと思

います。頼りない学年長でしたが任期を全うできホッとしています。

１年：転校してしまうお友達がいる中、休校になってしまい皆さみしく思っていますが、４月

から上級生として活動するのを楽しみにしている姿はとても頼もしく成長を感じました。

すずらん：2/7(金)日暮里サニーホールにて卒業生を送る会がありました。全員参加し練習の

成果を発揮しました。また「すずらんランド」の授業では 1組さんとの交流を深め楽し

い時間を過ごしました。



（２）長副会

ベルマーク等の収集活動、近年、貯めているポイントの交換を行っていなかったので今年

度は実施。学校側と相談し、日頃、子供たちのために作業くださっている主事さん方がお使

いの物が壊れていると伺ったので、高圧洗浄機を購入する手配をしております。また今年度

は、学校栄養士の島津先生が、給食材料に付いているベルマークを集めて寄付くださってい

ました。保護者の皆様含め、今年度もご協力くださいましてありがとうございました。

（３）専門部

【校外指導部】

校外部では鉄人レース、まちあるき探検などの見守りに参加しました。子供たちの頑

張りを近くで見ることができ、安全に行うことができました。校庭当番の謝礼品を保護

者会時に配布予定でしたが、中止のため新年度の保護者会時に配布します。6年生、転

校される方へは配布済みです。一年間ご協力ありがとうございました。

【成人教育部】

今年の成人部活動はビーチボールバレー大会、なかよしまつり参加の予定でした。ビ

ーチボールバレー大会は、先生達含めたくさんの方々に参加していただき熱戦を繰り広

げ、楽しく開催することができました。なかよしまつりは台風直撃の為中止になってし

まいました。来年度は展示会もあり大変だと思いますが、皆様の協力で楽しく盛り上げ

ていただけたらと思います。一年間ありがとうございました。

【広 報 部】

今年度最終号として発行予定だった「六瑞っ子」ですが、現状を考えると発行までの

作業をスムースに進めることは困難であると判断し、残念ながら発行を断念いたしまし

た。一年間、皆さまのご理解、ご協力をいただき、例年より発行号数を増やし発行でき

たこと、充実した内容であったこと、心より感謝申し上げます。来年度も皆さまの変わ

らぬご支援をよろしくお願いいたします。

（4）ＰＴＡから

一年間PTAにご協力いただき、ありがとうございました。今年度は都合により残念ながら

開催出来なかった行事がいくつかありましたので、来年度は今年度の分も盛り上げていただ

ければ、と思います。来年度も引き続き、六瑞 PTA をよろしくお願い致します。

５． 副校長先生より

この一年間、ＰＴＡの皆様には大変にお世話になりました。心より感謝申し上げます。どのよ

うな学校行事もＰＴＡのお力添えがあるからこそ運営できることを実感いたしました。これから

も元気な六瑞小の子供たちがさらに輝ける学校づくりを進めていきます。ご協力をよろしくお願

いします。

次回予定 第１回運営委員会・予算委員会 ４月 １８日（土） ９：00 ～ 家庭科室


